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１ 開会（18:57~） 

 

２ あいさつ 

   大塚会長よりあいさつがあった。 

 

３ 議事 

（１）情報提供 

①手数料・使用料の見直しについて【財政課】 
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資料の配布をもって情報提供とした。 

 

（２）協議事項 

  ①令和２年度実施分地域予算提案事業について 

 〈説明〉 

  事務局に対し、説明を求める。 

 

前回の会議において絞り込みを行った「西方総合文化体育館プロジェクター

等購入事業」、「西方ふれあいパークテニスコート整備事業」、「子どもの安全対

策事業」、「西方ふれあいパーク小倉池整備事業」の４つの事業について、所管

課と協議した結果について事務局から説明を行った。併せて、これまで整備を

行ってきた西方ふれあいパークの花の滝に関する維持管理の必要性について

追加で説明を行った。 

 

〈質問・意見〉 

 

 プロジェクター等の購入については見積りどおりで進めてはどうか。テニス

コートの補修については、破損箇所の部分的な補修を行う形とするように改め

て見積りを出してもらうこととしてはどうか。小学校への防犯カメラの設置に

ついては、市として全市的に取り組む考えがあることから地域予算ではなくそ

ちらで対応してもらうことが無難ではないか。花の滝については今後も引き続

いて維持管理をしていく必要があるため予算化してはどうか。 

 

 テニスコートの利用度というのはどの程度あるのか。 

 

 コート 4面を使えた時には年間で延べ約 2,000人の利用があったが、2面し

かコートが使えなくなってからは年間で延べ約1,600人の利用状況となってい

る。 

 

 1,600 人ほどの利用で間に合うということなのか。テニスコートの改修には

多額の費用がかかり、利用が現状のコートのみで足りるのであれば利用者に我

慢してもらってもいいのではないか。 

 

  テニスコートの利用申込みを所管しているスポーツ振興課に確認したとこ

ろ、利用者からは全面的にコートを利用したいといった要望もある。今回の事

業で、破損したコート 2面の両方の補修ができず 1面だけの補修となったとし

ても利用者の利便性の向上には繋がるものと考えられる。 

 

  体育協会においてもテニス教室などを実施して規模を拡大して事業を行っ

ている。サーブとレシーブを打つ部分が破損しているような状況なので、部分

的にコートを補修して、利用する頻度も増えてくれればと思う。 
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  限られた予算なので、その予算の範囲内で対応していただきたい。ふれあい

パークの花の滝については引き続き管理していただきたい。管理せず雑草だら

けとなってしまうと再度整備するのに更に費用もかかってしまう。 

 

  花の滝の維持管理については、急な斜面での作業にもなることから専門業者

にお願いする必要があり費用もかかってしまうが、他の事業と調整したうえで

予算化を検討してはどうか。 

 

  プロジェクターとスクリーンについてですが、総合文化体育館のアリーナに

設置するとのことですが、サブアリーナで使用することも可能なのか。また、

体育館以外の学校などで使うことは可能なのか。 

 

  スクリーンについては、吊り下げ式で取り外し可能なものとなるので、吊り

下げられる環境がある場所であれば使用することができる。また、体育館以外

の学校などの公共施設に貸出して利用することも可能である。ただし、スクリ

ーンが大きなものになるので持ち運びの際には注意が必要である。 

 

 ［最終的に提案事業として取りまとめる３つの事業］ 

  ・西方総合文化体育館プロジェクター等購入事業。 

   ・西方ふれあいパークテニスコート整備事業。 

   ・西方ふれあいパーク花の滝整備事業【継続】。 

 

   次回の会議にて最終的な予算の調整を行い、提案事業計画を決定すること

とする。 

 

４ その他 

（１）委員報告 

   小林委員から「北部健康福祉センター愛称選定会議」に出席した報告があ

った。 

   荻原委員から真名子地区に開発予定の太陽光発電施設に関して、委員間で

の情報共有を図るために、これまでの経緯や現状等について説明があった。 

 

（２）事務連絡 

次回の地域会議開催予定 

令和元年８月２６日（月）午後７時～ 西方公民館２階大会議室 

 

５ 閉会（~19:51） 

  以上で本日の会議は全て終了する。 

 


